
令和２年度 部活動 活動結果 

 秋季総合体育大会の結果（文化部は大会の結果）をお知らせします。 

運 動 部 

陸上競技部  

 

バスケットボール部 男子 

結果 

【優勝】 

男 400m 決勝 2 年 壹岐元太 49 秒 03   

【2 位】 

男 200m 決勝 2 年 壹岐元太 21 秒 72 

女走高跳決勝 1 年 内田 佳苗 1m57 

【3 位】 

男 3000mSC 決勝 1年 風口 奏楽 10 分 13 秒 30  

男三段跳決勝 2 年 幸田 稔也 13m89 

男やり投決勝 2 年 山中 悠暉 49m90 

女 400m 決勝  1 年 福林 愛理 59 秒 37 

男 4×400m リレー 内堀②－糸数②－平尾②－壹岐② 3 分 21 秒 31 

【6 位】 

男 4×100m リレー 中村①－西②－壹岐②－平尾② 43 秒 09 

【男子総合 4 位】 

講評 

上位入賞を含めた 8 位以内の入賞が多く男子総合 4位という好成績であった。しかし、得点

の取りこぼしも多く、男子総合 3位以上という目標が達成できなかった。（顧問より） 

結果       1 回戦 2 回戦 

  石部            八日市南 石部             米原 

   ６０   １５ ― １２   ５２      ５８   ７ ―  ２５    ６８ 

２５ ― １４ １４ ―  ９ 

        １６ ― １１ ２２ ― １８ 

         ４ ― １５ １５ ― １６ 

講評 

3 年生を中心に秋季大会に向けて準備をしてきた。1 回戦はゾーンディフェンスをされ、展

開が遅い試合になったが、粘り強くゴールへ向かい、勝利を収めることができた。2回戦は序

盤に相手のペースになり、一時 5点差まで詰め寄るも、一歩届かず敗退。経験値が少ないメン

バーが多い中、何ができるかを考えられるチームになってきた。引退する 3 年生の背中を見

て、下級生にはますますリーダーシップを取りながら、日々の活動に精進してもらいたい。  

（顧問より） 



バスケットボール部 女子  

 

 

バレーボール部 女子     

結果        1 回戦                      2 回戦 

石部           長浜農業 石部            八日市 

     ０  １０ ― ２５    ２       ０   １３ ― ２５    ２ 

２４ ― ２６ １３ ― ２５ 

                   

講評 

初めて試合をする長浜農業との試合は自分たちの良さを出せずに敗退。勇気を出し、チ

ャレンジすることを再確認して八日市戦へ。チームの約束事が徹底できず連係は欠いてし

まったが、強気のあるサーブと相手のスパイクに負けずにレシーブする粘り強さで相手へ

プレッシャーを与えることができた。 

3 年生はこの大会で引退となる。勝ち上がれなかったことは残念であるが、プレーやチー

ム運営では責任ある行動を下級生へ示してくれた。この悔しさをバネに次の 1、2年生が大

きく成長し、必ずリベンジしてくれることを期待する。(顧問より） 

 

 

結果      2 回戦                 3 回戦 

石部            綾羽 石部            国際情報 

    ８９  ２１ ― １３   ２５       ３７   １２ ― ２６   ８０ 

１８ ―  ６ １２ ― １６ 

        １７ ―  ２ ６ ―  １３ 

        ３３ ―  ４ ７ ―  ２５ 

講評 

2 回戦について 

今年度初めての公式戦ということもあり、緊張感が高まる中での試合開始となった。序盤

は、石部のイージーシュートが外れ、綾羽のミドルシュートが決まるという苦しい展開であっ

たが、次第に石部のディフェンスが機能しはじめ、ターンオーバーからの得点が増えた。1Q の

終盤以降は石部のペースで試合が進み、終わってみれば大差の勝利となった。 

3 回戦について 

事前の予想ではさほどの戦力差がないと思われていたが、高さが絡むプレーで水をあけら

れ、終始インサイドを支配された。部分的に石部のプレーが機能したが、ゲームの主導権を取

るまでには至らず、敗戦を喫した。ただ、3P シュートや攻撃パターンなど練習で積み重ねてき

たことが発揮できた場面もあり、このことは今後、チームの大きな自信になるだろう。また、

3 年生が今大会まで残ってプレーしてくれたことは、非常に心強かったし、後輩への強いメッ

セージになったことと思う。  （顧問より） 



卓球部    

結果 

団体戦 初戦敗退  石部 0－3 長浜北 

個人戦 

田原正徳 3 回戦敗退 

上田悠月 3 回戦敗退 

近藤敬生 1 回戦敗退 

高見将矢 2 回戦敗退 

講評 

各個人での成長が感じられる大会であった。練習の成果を発揮し、相手を動揺させる場面が

見られた。一方、相手の応援により敗れた試合もあった。それぞれが助け合い、一つのチーム

として成長することを願っている。(顧問より) 

 

テニス部  男子  

結果 

・シングルス予選 

 石崎翔吾  1 回戦  対 栗東    6－4 勝利 

       2 回戦  対 米原    6－7 敗退 

 小川慎介  1 回戦  対 立命館守山 3－6 敗退 

 桂 優斗  1 回戦  対 東大津   6－0 勝利 

       2 回戦  対 米原    4－6 敗退 

 三大寺隆空 1 回戦  対 八日市南  6－2 勝利 

       2 回戦  対 立命館守山 2－6 敗退 

 千代裕也  1 回戦  対 彦根工業  3－6 敗退 

 森 寛斗  1 回戦  対 守山北   4－6 敗退 

 

・ダブルス予選 

 石崎・森  1 回戦   対 伊吹    6－1 勝利 

       2 回戦   対 光泉    0－6 敗退 

 小川・千代 1 回戦   対 栗東    0－6 敗退 

 桂・三大寺 2 回戦   対 日野    3－6 勝利 

       3 回戦   対 近江    2－6 勝利 

       予選決勝  .対 立命館守山 1－6 敗退 

講評  

良くも悪くも、普段の練習のプレーが試合でも出ていたと感じた。今後に向け、サーブやリ

ターン、種々のストロークやボレーなど、課題は山積みである。限られた時間の中で何に重点

を置き、日々の練習に取り組むか、部員全員で意思決定、共有を行い、次の大会に臨む。 

（顧問より） 



テニス部  女子 

結果 

林 綾音  1 回戦 対 膳所  2－6 敗退 

講評 

身体が動き、考えながらテニスをしていた。敗れはしたものの力強いサーブ、ストロークが

打てるようになってきており次回が楽しみである。（顧問より）  

    

バドミントン部 

結果 

石部（男子） 0－5 長浜北 

 石部（女子）  不参加 

講評 

新チーム初の団体戦。去年からようやく団体戦に出場できるだけの人数になり、最少人数では

あるが、高いモチベーションで試合に臨むことが出来た。しかし、対戦校は堅実なプレーと要所

要所をきっちりとしめるタイプの手強いチームであった。 

1 年生は初めての団体戦ながらも、今後に期待の持てるプレーを見せてくれた。2年生は主力と

して、対戦校に引けを取らないプレーを出すことができたが、相手を打ち負かすだけの力を発揮

することができなかった。 

結果は 5－0と完敗だった。しかし、競った場面やリードする場面もしばしばみられた。全員が

高校からバドミントンを始めたとは思えない試合展開だった。（顧問より） 

 

硬式野球部 

令和 2年度 秋季近畿地区高等学校野球滋賀県大会 

結果 

1 回戦敗退  

対 長浜北高校 3－15   (7 回コールド負け) 

講評 

 3 年生が引退し、2年生中心の新チームも引き続き湖南農業・信楽・甲南高校との 4 校連合チ

ームで秋季大会に出場した。 

 初回、死球とエラーが絡み 2 点を先制されるもその裏の攻撃でこちらも四球と相手のエラー

からチャンスを作り、4 番の廣岡(石部 2年・主将)が 2点タイムリーを放ちすぐさま同点とす

る。その後は先発投手の古賀(石部 1年)とキャッチャーの茂田(石部 1年)を中心に守り序盤 3

イニングを終えて 2－2の同点で中盤を迎えた。しかし 4回表の守備で連打とミスも重なり一挙

7 点を奪われてしまう。続く 5 回表にも 3 点を奪われ 1点以上取らないと 5 回コールド負けとな

ってしまう後がない状況に追い込まれたが、その攻撃で井ノ口(石部 2年)のヒットなどで 2 死

満塁のチャンスを作ると、5番に入った多川(石部 2年)のライト前ヒットで 1 点を返した。 

その後 3 点を追加され 7 回コールド負けとなったものの、新チーム当初からの課題であった序

盤の入り方、粘り強い攻撃での成長が見られたのは今後にむけての収穫であった。（顧問より） 



文 化 部 

吹奏楽部 

第 41 回 滋賀県高等学校総合文化祭 吹奏楽部門 

賞のある大会ではないが、新チームのデビューとしてはよい滑り出しとなった。曲目は

NHK「おかあさんといっしょ」で使用され有名になった「ぼよよん行進曲」と、アース、ウィ

ンド＆ファイヤーの名曲「セプテンバー」の 2 曲。コロナ禍の影響もあり、一般客の観覧な

し・関係者のみ入場・入場者数制限ありの厳しい状況であることに変わりはなかったが、ソ

リストのスタンドプレーに拍手をいただくなど、部員にとっては楽しめるステージであった

と思う。（顧問より） 

 

放送部   

第 41 回 滋賀県高等学校総合文化祭 放送部門  

結果 

朗読部門に 1 名 参加 

講評 

 正確に丁寧に読むことができた。 

 発声・滑舌・表現方法など基本的な練習を積めば、もっと上位を目指せる力がある。 

 今後の頑張りを期待する。（顧問より） 

 

 


